

SÍNTESIS 7 DE OCTUBRE DE 2019

PRIMERAS PLANAS

REFORMA RESISTEN REFORMA LÍDERES SINDICALES
MILENIO MÁS DETENCIONES, EL PLAN PARA BAJAR DELITOS DE GARCÍA HARFUCH SEGURIDAD PÚBLICA
EXCELSIOR CON NUEVA LEY, AMNISTÍA SÓLO A 4 MIL 600 REOS; POCOS SERÁN LOS BENEFICIADOS
UNIVERSAL AÚN NO ES TIEMPO DE EVALUAR A AMLO: CEPAL
CRONICA POR UNA FIRMA NO SE ENTREGAN AÚN RECURSOS DE SUBASTAS: AMLO
LA JORNADA COFEPRIS: CONFIANZA EN FARMACÉUTICAS SI ACATAN LAS REGLAS

REFORMA



RESISTEN REFORMA LÍDERES SINDICALES

Los líderes sindicales que se han perpetuado en sus puestos se resisten a aceptar los cambios y podrían aprovechar la ambigüedad de la nueva Ley Laboral respecto a la renovación de dirigencias. Los 47 años que estuvo Fidel Velázquez ininterrumpidamente al frente de la Confederación de Trabajadores de México (CTM) han sido un modelo seguido por otros.

MILENIO



MÁS DETENCIONES, EL PLAN PARA BAJAR DELITOS DE GARCÍA HARFUCH SEGURIDAD PÚBLICA

Va contra vándalos. Resultados rápidos, la instrucción de la jefa de Gobierno, afirma el nuevo secretario; hay delitos que repuntaron entre 2018 y este año, como el secuestro, con 430 por ciento.

<https://www.milenio.com/policia/detenciones-plan-bajar-delitos-garcia-harfuch>



COFEPRIS: CONFIANZA EN FARMACÉUTICAS SI ACATAN LAS REGLAS

Con la industria farmacéutica estamos tratando de construir una relación de confianza, pero con prudencia. Tenemos que confiar en que los empresarios están dispuestos a obedecer el marco jurídico sin discusiones y terminar con actitudes que en los primeros meses de esta administración dejaron en evidencia prácticas alejadas del compromiso con la protección de la salud y prevención de riesgos sanitarios, expresó José Alonso Novelo Baeza, titular de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris).

<https://www.jornada.com.mx/2019/10/07/sociedad/031n1soc>



AÚN NO ES TIEMPO DE EVALUAR A AMLO: CEPAL

“No hay que apanicarse” por las acciones que lleva a cabo el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, dice la secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina

<https://www.eluniversal.com.mx/cartera/aun-no-es-tiempo-de-evaluar-amlo-cepal>



POR UNA FIRMA NO SE ENTREGAN AÚN RECURSOS DE SUBASTAS: AMLO

El Presidente culpa a la “burocracia heredada” de que no haya llegado todavía el apoyo prometido a dos municipios pobres de la Montaña de Guerrero

https://www.cronica.com.mx/notas-por_una_firma_no_se_entregan_aun_recursos_de_subastas_amlo-1133573-2019

CON NUEVA LEY, AMNISTÍA SÓLO A 4 MIL 600 REOS; POCOS SERÁN LOS BENEFICIADOS

Los candidatos deberán cumplir los requisitos establecidos en la iniciativa de Ley de Amnistía presentada por el Ejecutivo

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/con-nueva-ley-amnistia-solo-a-4-mil-600-reos-pocos-seran-los-beneficiados/1340387>



PRIMERAS PLANAS ESTATALES

SOL DE TOLUCA BAILAN Y SE DISFRAZAN EN HONOR A SAN FRANCISCO DE ASÍS
8 COLUMNAS CARAMBOLA DEJA UN MUERTO Y SEIS LESIONADOS EN LA CARRETERA TOLUCA-ATLACOMULCO
DIARIO IMAGEN RECONOCE AMLO QUE EL DINERO DE SUBASTAS NO SE HA ENTREGADO
HERALDO DE TOLUCA EL ÉXITO MEDIOAMBIENTAL ES LA CONTINUIDAD: JRP
TRES PM ASALTAN A CUENTAHABIENTE EN INFONAVIT Y LO BALEAN
HOY ESTADO DE MEXICO RECORRE EMBAJADOR DE EU EN MÉXICO LA FERIA DEL ALFEÑIQUE EN TOLUCA
DIARIO EVOLUCION EN VERACRUZ, COMPLEJO PETROQUÍMICO PAJARITOS EXPLOTÓ POR RAYO
PLANA MAYOR TOMA SUS PRECAUCIONES: ANUNCIAN BLOQUEOS Y MOVILIZACIONES DE TAXISTAS ESTE LUNES



CARAMBOLA DEJA UN MUERTO Y SEIS LESIONADOS EN LA CARRETERA TOLUCA-ATLACOMULCO
Carambola en la carretera #Toluca-#Atlacomulco deja esta mañana al menos un hombre fallecido y seis personas más lesionadas sobre el kilómetro 24 a la altura del puente de San Bernabé en #Ixtlahuaca.

<http://8columnas.com.mx/carambola-deja-un-muerto-y-seis-lesionados-en-la-carretera-toluca-atlacomulco/>



HERALDO DE TOLUCA

EL ÉXITO MEDIOAMBIENTAL ES LA

CONTINUIDAD: JRP

Jorge Rescala Pérez, Secretario de Medio Ambiente del Estado de México, destacó que el cuidado y preservación del medio ambiente es una tarea grande que no se puede alcanzar en seis años, no obstante, el éxito medioambiental radica en dar continuidad a los trabajos o por lo menos, sentar las bases para esto, a fin de dejar un mejor mundo a las nuevas generaciones.

<http://www.hgrupoeditorial.com/el-exito-medioambiental-es-la-continuidad-irp/>



El Sol de Toluca

BAILAN Y SE DISFRAZAN EN HONOR A SAN FRANCISCO DE ASÍS

Miles de vecinos de Tlalcilcalpan participaron en vistoso Carnaval

<https://www.elsoldetoluca.com.mx/cultura/galeria-bailan-y-se-disfrazan-en-honor-a-san-francisco-de-asis-4279692.html>



diarioimagen.net

RECONOCE AMLO QUE EL DINERO DE SUBASTAS NO SE HA ENTREGADO

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo en Oaxaca que las trabas burocráticas del gobierno le han hecho "pasar vergüenzas", pues reconoció que sólo apareció para la foto entregando recursos a comunidades indígenas pero no los han podido cobrar.

<https://www.diarioimagen.net/?p=445279>



tres PM

ASALTAN A CUENTAHABIENTE EN INFONAVIT Y LO BALEAN

De acuerdo con los primeros informes, la víctima habría retirado 600 mil pesos de la sucursal bancaria de Banamex ubicada en Las Torres y Comonfort. Sin embargo, al menos dos sujetos abordo de una motocicleta le dieron alcance en la calle Vicente Guerrero, casi esquina con Cruz de Gálvez.

<https://www.trespmmx/seguridad/asaltan-a-cuentahabiente-en-infonavit-y-lo->



RECORRE EMBAJADOR DE EU EN MÉXICO LA FERIA DEL ALFEÑIQUE EN TOLUCA

El embajador de Estados Unidos en México, Christopher Landau, visitó la capital mexiquense y recorrió la Feria y Festival Internacional Alfeñique Toluca 2019.

<https://www.hoyestado.com/2019/10/recorre-embajador-de-eu-en-mexico-la-feria-del-alfenique-en-toluca/>



EN VERACRUZ, COMPLEJO PETROQUÍMICO PAJARITOS EXPLOTÓ POR RAYO

El complejo petroquímico marítimo de Pemex, localizado en Veracruz, explotó a causa de un rayo que cayó en un tanque de almacenamiento; no se reportan pérdidas humanas.

<https://www.diarioevolucion.com.mx/en-veracruz-complejo-petroquimico-pajaritos-explota-por-rayo/>



TOME SUS PRECAUCIONES: ANUNCIAN BLOQUEOS Y MOVILIZACIONES DE TAXISTAS ESTE LUNES

Este lunes, vaticina ser un día de un caos singular, más que cualquier inicio de semana, marcado por diversas movilizaciones encabezadas por agrupaciones de taxistas, quienes se han organizado para detonar distintos bloqueos en las principales arterias del Estado de México y la Ciudad de México desde las primeras horas de la jornada.



PARTIDO ACCIÓN NACIONAL

REFORMA: PIDEN TERNA INDEPENDIENTE Y DE MUJERES (P.2; REPORTE ÍNDIGO 4; CONTRARÉPLICA PP-5)

JORNADA: PREVÉ MONREAL APROBACIÓN A LA RENUNCIA DE MEDINA MORA; EL PAN CRITICA ESA "SALIDA FÁCIL" (P.12; MILENIO 12; FINANCIERO 43; 24 HORAS 4; CRÓNICA 4; OVACIONES 4; DIARIO DE MÉXICO 7)

FINANCIERO: APROBARÍA MAÑANA SENADO RENUNCIA DE MEDINA MORA (PP-42)

PUBLIMETRO: LO QUE ESTÁ EN JUEGO ES LA AUTONOMÍA JUDICIAL (P.4)



GPPAN FEDERAL

REFORMA: APLAZAN COMPARECENCIA (DIP. MAURICIO TABE / P.6)

UNIVERSAL: *EXIGEN EQUILIBRIO (DIP. JUAN C. ROMERO H. / P.11)

UNIVERSAL: MUJERES LÍDERES DOMINAN EL MUNDO FINANCIERO (DIP. LAURA ROJAS / P.31-33)

MILENIO: SENADO NO CITARÁ A MINISTRO POR RENUNCIA (SEN. MAURICIO KURI / P.12)

**EXCÉLSIOR: APOYA PAN FRENO A CONDONACIÓN FISCAL (SEN. DAMIÁN ZEPEDA / P.5)
FINANCIERO: EVASIÓN SERÁ DELITO GRAVE, A NIVEL DEL NARCO, RATIFICA DELGADO (DIP. PATRICIA TERRAZAS / PP-47)**

FINANCIERO: EXIGE PAN PONER A PRUEBA EL "EQUILIBRIO DE PODERES" (DIP. JUAN C. ROMERO H. / P.42; EL SOL DE MÉXICO 5)

24 HORAS: EXIGE PAN A MEDINA MORA EXPLICAR CAUSAS DE DIMISIÓN (DIP. JUAN C. ROMERO H. / P.4)

LA RAZÓN: RECHAZA PAN BAJAR EL UMBRAL PARA REVOCACIÓN DE MANDATO (SEN. DAMIÁN ZEPEDA / P.5)

EL HERALDO: UN MES MÁS DE SESIONES / JUAN C. ROMERO H. (P.18-19)

OVACIONES: AN: NECESARIO QUE PODERES REIVINDIQUEN INDEPENDENCIA (DIP. JUAN C. ROMERO H. / P.4)

OVACIONES: SEGURO EN ESTACIONAMIENTOS DEBE SER OBLIGATORIO PARA TODOS (DIP. JANET MURILO / P.14; EXCÉLSIOR 4)

EL DÍA: LA RENDICIÓN DE CUENTAS ES OBLIGACIÓN DE LOS SERVIDORES PÚBLICOS (P.3)



MUNICIPIOS



GOBIERNO DE ECATEPEC HACE RECORTE DE PERSONAL PARA AHORRAR 50 MILLONES DE PESOS

Con el propósito de ahorrar cerca de 50 millones de pesos en materia de gasto corriente para invertirlos en el mejoramiento de la seguridad pública, el gobierno municipal aplicó un recorte de personal de confianza de la administración pública local.

<https://planamayor.com.mx/gobierno-de-ecatepec-hace-recorte-de-personal-para-ahorrar-50-millones-de-pesos/>

CELEBRAN CAN FEST Y ANIVERSARIO DEL PARQUE NAUCALLI

Más de 150 familias naucalpenses se dieron cita en el Parque Naucalli para esterilizar a sus mascotas y, a su vez, festejar el 37 aniversario del parque.

<http://8columnas.com.mx/celebran-can-fest-y-aniversario-del-parque-naucalli/>

PASEAN AL BURRO TEQUILERO EN HONOR A SAN FRANCISCO DE ASÍS EN COACALCO

Organizadores anunciaron que durante el recorrido de este año participaron más de 4 mil personas y 100 caballos

<https://www.elsoldetoluca.com.mx/local/pasean-al-burro-tequilero-en-honor-a-san-francisco-de-asis-en-coacalco-4278453.html>



GOBIERNO EDOMEX



SE PONE EN MARCHA NUEVO CENTRO PENITENCIARIO Y DE REINSERCIÓN SOCIAL EN TENANCINGO

Como parte del fortalecimiento del Sistema Penitenciario en la entidad, Maribel Cervantes, Secretaria de Seguridad (SS) dio inicio a las labores del nuevo Centro Penitenciario y de Reinserción Social Tenancingo Sur, que tuvo una inversión de 875 millones de pesos, y el cual permitirá el desahogo de mil 040 espacios, en atención a la sobrepoblación de otros penales.

<http://8columnas.com.mx/se-pone-en-marcha-nuevo-centro-penitenciario-y-de-reinsercion-social-en-tenancingo/>

PRETENDEN PRELIBERAR ADULTOS MAYORES Y ENFERMOS MENTALES PARA DESPRESURIZAR CÁRCELES MEXIQUENSES

La Secretaría de Seguridad del Estado de México puso a consideración del Poder Judicial mexiquense un proyecto para preliberar a más de dos mil reos del sistema penitenciario que cumplan con algunos requisitos para poder dejar la cárcel, y con ello ayudar a mitigar el problema de sobrepoblación que enfrentan los penales mexiquenses.

<https://planamayor.com.mx/pretenden-preliberar-a-adultos-mayores-y-enfermos-mentales-para-despresurizar-las-carceles-mexiquenses/>

BAJA DEUDA DE MUNICIPIOS, PERO MANTIENEN DEPENDENCIA DE RECURSOS FEDERALES

Tuvieron menos ingresos de los esperados en 2018

<https://www.elsoldetoluca.com.mx/local/baja-deuda-de-municipios-pero-mantiene-dependencia-de-recursos-federales-4278146.html>



GOBIERNO FEDERAL



JORNADA: RECHAZA ONU LAS CRÍTICAS DE LÓPEZ OBRADOR A LA CNDH (P.11)

MILENIO: ANTE RECLAMOS POR LA FALTA DE APOYOS, LÓPEZ OBRADOR PIDE PACIENCIA (P.8; EXCÉLSIOR PP-8)

EXCÉLSIOR: ADVIERTE QUE LA 4T NO ES DEMAGOGIA (P.8)

EXCÉLSIOR: PROMETE CONCLUIR 50 CARRETERAS OAXAQUEÑAS (P.8)

EXCÉLSIOR: LÍDER EVANGÉLICO LO DEFIENDE (P.8)

EXCÉLSIOR: DE NATURALEZA POLÍTICA / QUITA SUEÑO MORENA A AMLO... / ENRIQUE ARANDA (P.26)

FINANCIERO: [ENCUESTA] AMLO SIGUE CON 68% DE APROBACIÓN; 7 PUNTOS MÁS EN LIDERAZGO (PP-44-45)

LA RAZÓN: [ENCUESTA] APROBACIÓN DEL PRESIDENTE AL 1 DE OCTUBRE: 64.5% (PP-10)

MILENIO: PAGA LA 4T MÁS DE 2 MIL MDP POR LA RENTA DE 108 EDIFICIOS (PP-6)

EXCÉLSIOR: [ENTREVISTA] GARANTIZA QUE HABRÁ MEDICAMENTO DE CALIDAD / JORGE ALCOECER (P.1-42-47)



ANALIZARÁN EN EL IEEM, AVANCES Y RETROCESOS DE LA DEMOCRACIA EN EL

Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) Toluca, Edomex. 6 de octubre del 2019.- El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), a través de la Dirección de Partidos Políticos invita a investigadores, académicos, estudiantes y ciudadanía en general a que asistan a la Mesa de Análisis: "Avances y retrocesos de la democracia en México".

<https://planamayor.com.mx/analizaran-en-el-ieem-avances-y-retrocesos-de-la-democracia-en-el-edomex/>

OTRAS NOTICIAS

EXHORTA IGLESIA A DIPUTADOS DEL EDMÉX NO DESPENALIZAR ABORTO

Ante las recientes marchas llevadas a cabo en territorio nacional, estatal y en la ciudad de Toluca, mismas que han exigido la despenalización del aborto, así como la pronta discusión del tema por parte de los legisladores, el obispo de la capital mexiquense, Francisco Javier Chavolla Ramos, hizo un llamado a los diputados locales a no dejar que la presión social influya en sus decisiones legislativas.

<http://www.hgrupoeditorial.com/exhorta-iglesia-a-diputados-del-edomex-no-despenalizar-aborto/>

DESPENALIZAR EL ABORTO, CONTROVERSIAS PENDIENTE

Los cambios en materia de despenalización del aborto en otras entidades, presiona su discusión en la entidad mexiquense, de ahí que se prevé que en enero los legisladores comiencen su análisis en comisiones, para que después se discuta ante el pleno.

<http://www.hgrupoeditorial.com/despenalizar-el-aborto-controversia-pendiente/>

DESAPARICIONES EN EL EDMÉX SON VISTAS SÓLO COMO CIFRAS ACTIVISTA

Los gobiernos del Estado de México y de sus municipios se rehúsan a reconocer la gravedad de la violencia contra las mujeres, las desapariciones y los feminicidios, y estas problemáticas continúan siendo vistas fríamente como cifras, aseguró Laura Curiel Armenta.

<http://8columnas.com.mx/desapariciones-en-el-edomex-son-vistas-solo-como-cifras-activista/>

SI NO SE CAPACITA Y SENSIBILIZA A POBLACIÓN SOBRE VIOLENCIA, AVG FRACASARÁ: OLVERA

Para prevenir las desapariciones y feminicidios en el Estado de México, es necesario hacer un trabajo multidisciplinario que involucre a todas las células que integran la sociedad mexiquense. No solo es trabajo de las instituciones públicas.

<https://www.trespm.mx/edomex/si-no-se-capacita-y-sensibiliza-a-poblacion-sobre-violencia-avg-fracasara-olvera>

REALIZAN LA PRIMERA CARAVANA CONTRA EL NAIM DE SANTA LUCÍA

Sus integrantes aseguraron que afectará los matos acuíferos de esta zona



 PAN Estado de México  @pan_edomex

Síntesis Informativa
www.panedomex.org

